



Wir spielen überall, wo Kinder Theater genießen können und bringen die ganze Faszination der Bühne einfach mit.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse oder über Ihre Empfehlung.

Die kleine Hexe

Otfried Preußler

Die kleine Hexe ist erst 127 Jahre alt und will trotzdem schon mit den großen Hexen mittanzen. Als sie erwischt wird, verdonnert sie die Oberhexe zu einer Hexenprüfung. Innerhalb eines Jahres soll sie eine gute Hexe werden. Doch was ist überhaupt eine gute Hexe? Ihr Rabe Abraxas weiß Rat. Für Kinder ab 4 Jahren.

Oh wie schön ist Panama

Janosch

Der kleine Bär und der kleine Tiger suchen nach dem größten Glück der Erde: Reichtum. Los, wir finden einen Schatz. Sie graben sich durch den Wald, schwimmen durchs Meer und am Ende ... finden sie wirklich eine Kiste voller Gold. Ist das jetzt wahrer Reichtum? Der ist ja ganz schön schwer nach Hause zu tragen. Da ist es vielleicht gar nicht so schlimm, dass sie dem König Steuern zahlen müssen und der Räuber Hablitzel ihnen den Rest auch noch abnimmt. Denn das größte Glück der Erde findet man ganz wo anders. Für Kinder ab 3 Jahren.

Drei Freunde

Helme Heine

Richtige Freunde machen alles zusammen. Sie wecken den Bauernhof, fahren Fahrrad, spielen Verstecken oder gehen auf große Piratenfahrt. Sie haben zusammen Ideen, machen alles gleich und jetzt sofort und manchmal – da streiten sie auch zusammen. Aber nachts ... da träumen sie voneinander. Die berühmten Helme Heine-Figuren Franz von Hahn, der dicke Waldemar und Johnny Mauser in einer liebevollen Inszenierung für die Jüngsten. 45 Minuten lang werden die bezaubernden Aquarellbilder aus dem bekannten Bilderbuch lebendig und die Phantasien der Kinder erfüllen sich auf der Bühne. Für Kinder ab 3 Jahren.

Der Güffelo

nach dem Kinderbuch von Julia Donaldson

Angsthase – Pfeffernase. Wer wird denn Angst haben ...? Die kleine Maus hat aber trotzdem Bammel. Ist ja auch kein Wunder. Fast alle Tiere im Wald sind größer als sie. Und als dann auch noch der Fuchs kommt und sie zum „Essen einladen“ will, da muss was geschehen. Die Maus braucht einen Freund. Möglichst groß, möglichst furchteinflößend. Mit funkelnden Augen, riesigen Zähnen und einer giftig-grünen Warze auf der Nase. Und wenn es den nicht gibt, dann muss man ihn eben erfinden: den GRÜFFELO. Das weltberühmte Kinderbuch in faszinierenden Bildern. Für alle, die so richtig mutig sein wollen. Für Kinder ab 3 Jahren.

Nein heißt Nein

Lotta hat es nicht leicht. Eines Tages soll sie eine richtige Prinzessin werden – so wollen es ihre Eltern – und sie selber eigentlich auch. Aber dafür muss man immer alles genau so tun, wie es die Erwachsenen sagen. „Jetzt iss deinen Teller leer ...“ „Jetzt teile doch mit der Lisa deine Spielsachen ...“ „Jetzt gib der Tante doch ein Küsschen – sie freut sich doch so ...“ Lotta darf nicht „Nein“ sagen. Und bald kann Lotta auch nicht mehr „Nein“ sagen. Und Lotta weiß plötzlich gar nicht mehr, was sie überhaupt noch wollen darf. Ist Lotta jetzt eine richtige Prinzessin? Sie geht hinaus in die Welt – aber dort wird es noch viel schwieriger, wenn man nicht „Nein“ sagen kann ... Wer kann Lotta helfen?

Für Kinder ab 4 Jahren.

Die Kuh Lieselotte

nach Alexander Steffensmeier

Die Kuh Lieselotte ist eigentlich ganz friedlich. Eigentlich ... nur, den Postboten zu erschrecken, macht einfach zu viel Spaß. Nichts liebt sie mehr, als ihm aufzulauern. Der arme Kerl hat schon richtige Albträume. Und auch die Bäuerin ist wütend, denn jedes Paket, das sie bekommt, ist kaputt, weil der Postbote alles fallen lässt, wenn Lieselotte ihn erschreckt. So geht das nicht weiter. Da hat der Postbote eine Idee ...

Für Kinder ab 3 Jahren.

Das MegaMüllMonster

Susi Sorglos stolpert über einen umgestürzten Mülleimer – ausgerechnet während ihrer Shopping-Tour. So eine Schweinerei – der ganze Müll ist über den Gehsteig verteilt. Und gerade als sie weiter gehen will, raschelt was ... bewegt sich was. Im Müll stecken nicht nur der alte Hund „Kleff“ und der Landstreicher „Zausel“, sondern auch noch jede Menge kleiner Müllmännchen – gemacht aus Müll. Und plötzlich wird der ganze Müllberg lebendig und läuft davon. Das MegaMüllMonster taucht auf. Eine wilde Verfolgungsjagd beginnt, in der wir erfahren, woher der Müll kommt und wohin er geht und warum sich das MegaMüllMonster über jede zusätzliche Verpackung freut. Für Kinder ab 4 Jahren.

Meister Eder und sein Pumuckl

Ellis Kaut

Beim Schreiner-Meister Eder spukt's. Ja, da ist er sich ganz sicher. Ständig verschwinden Sachen! Der Hammer, die Nagelkiste, sogar seine Brille. Aber es ist weder ein Geist, noch eine Maus – es ist ein „Pumuckl“. Ein kleiner Kobold mit roten Haaren, der eines Morgens am Leimtopf kleben bleibt und sichtbar wird (uraltetes Kobold-Gesetz). Und jetzt muss er beim Meister Eder bleiben (noch urälteres Kobold-Gesetz). Doch nur weil der Pumuckl plötzlich sichtbar ist, hört er nicht etwa mit seinen Streichen auf. Dem Meister Eder scheint's, als triebe er es grad noch doller. Eine wilde Zeit beginnt, in der sich der Eder und der Pumuckl erst mal richtig zusammenraufen müssen und bestimmt einiges voneinander lernen. Am Schluss kann der alte Schreinermeister sogar ein bisschen spuken ... Für Kinder ab 4 Jahren.

Wo geht's denn hier nach Bethlehem?

nach Lukas

Nobert, ein Hilfsengel, hat den wichtigsten Tag im Jahr verschlafen: die Geburt des Christuskindes. Jetzt muss er sich alleine auf den Weg machen, um die himmlischen Heerscharen noch einzuholen und irgendwie noch die Krippe zu finden. Auf nach Bethlehem! An der Herberge vorbei und den Hirten, bis er endlich einen leuchtenden Stern am Himmel sieht ... Die Weihnachtsgeschichte nach Lukas rasant erzählt. Für Kinder ab 4 Jahren.

Die Frau vom Weihnachtsmann

Hat der Weihnachtsmann eigentlich eine Frau? Oh ja, und was für eine! Sie packt die Geschenke ein, versorgt die Rentiere, repariert den Schlitten, wäscht den Weihnachtsmann-Anzug, kocht das Essen, damit der Bauch vom Weihnachtsmann schön rund bleibt und kämmt dem Weihnachtsmann sogar den langen, weißen Bart ... aber in diesem Jahr, da will sie endlich auch mal die Geschenke zu den Kindern bringen und nicht die ganzen Feiertage am Herd stehen. „HoHoHo“, lacht der Weihnachtsmann, „das kannst du doch gar nicht!“ Denkste! Am Vorabend des Weihnachtstags macht sich die Frau vom Weihnachtsmann auf den Weg und sorgt für eine ganz besondere Weihnachtsüberraschung. Für Kinder ab 3 Jahren.

Der WeihnachtsZirkusClown

Alle im Zirkus fahren über Weihnachten nach Hause. Der Löwenbändiger, die Seiltänzerin und sogar der Messerwerfer feiert mit seinen Messern Heilig Abend. Nur der Clown bleibt ganz allein im Zirkus zurück. Als es langsam dunkel wird, wird der Clown ganz schön traurig. Er soll alleine Weihnachten feiern? Will denn keiner mit ihm singen oder Geschichten erzählen? Wenn doch nur ein paar andere Clowns da wären ... Da muss man sich was einfallen lassen. Aus der Zirkuszelt-Mittelstange wird ein Weihnachtsbaum, die Jonglierbälle zu Christbaumkugeln – und ein richtig großes Geschenk kriegt der Clown auch noch. Ein Kindertheater-Spiel zum Mitmachen, zum Wohlfühlen und zum Weihnachten mal ein bisschen anders erleben. Für Kinder ab 3 Jahren.

Jeweils 2 DarstellerInnen und Puppen | 4 x 4 Meter Platzbedarf (mind.) | Stromanschluss